



BOLETIN  
**INFORMATIVO**  
DEPTO. DE COMUNICACIONES

5 de septiembre

**2025**

→ [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

@Inapagob





# CONTENIDO

---

**01**

**Pasan balance a proyectos sector agua potable y saneamiento**



**02**

**Visita de funcionarios del Gobierno EE.UU.**



**03**

**Alcantarillado sanitario de Mao avanza**



**04**

**Wellington Arnaud felicita equipo Trenes del Este por triunfo en torneo**



## PASAN BALANCE A PROYECTOS SECTOR AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con el viceministro de la presidencia Luis Madera; la directora de la Oficina Nacional de Estadística (ONE), Mildred Martínez, y los directivos de las corporaciones de acueductos y alcantarillados (CORAA) para pasar balance y evaluar los resultados obtenidos.

En la actividad se presentaron los indicadores prioritarios vinculados al sector agua potable y saneamiento.

Participaron en la reunión los directores generales de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santiago (Coraasan) Andrés Cueto; de la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de La Vega (Coraavega), Omar Beato; y el director ejecutivo de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Monseñor Nouel (Coramon), Roque Badía.

Así mismo, los directores generales de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (Coraamoca), Reynaldo Méndez; de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de La Romana (Coaarom), Dolores Núñez; de la Corporación de Acueducto y Alcantarillado de Boca Chica (Coraabo), Félix de León; de la Corporación de Acueductos y Alcantarillados de Puerto Plata (Coraaplata), Tomás Emilio Durán; y una comisión de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (Caasd).

Durante la reunión de coordinación se presentaron los proyectos en ejecución.





## VISITA DE FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO EE.UU.

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) recibió la visita de Ali Nadir, consejero político y económico, y Nora S. Brito, consejera política adjunta de la Embajada de los Estados Unidos en la República Dominicana.

Los funcionarios trataron temas de interés común para ambas naciones y reafirmaron el compromiso de seguir trabajando de la mano.



## ALCANTARILLADO SANITARIO DE MAO AVANZA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, supervisó los trabajos del alcantarillado sanitario en el municipio de Mao, provincia Valverde, verificando que marchan a buen ritmo.

«En enero del año entrante estaremos entregando tan importante obra que por décadas esperaba nuestra gente querida del municipio de Mao, provincia Valverde», expresó.

El funcionario pidió paciencia a los municipios en el proceso de construcción de la obra, ya que esta les traerá salud y calidad de vida.



## ALCANTARILLADO SANITARIO LICEY AL MEDIO SIGUE AVANZANDO

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con la comisión de veeduría de la obra de alcantarillado sanitario de Licey al Medio, Santiago, para informar el estatus del proyecto.

El funcionario explicó que la obra marcha de acuerdo al cronograma y ya se encuentra en un 65 por ciento de ejecución.

Arnaud, acompañado de un equipo técnico, presentó los lugares donde ya se ha terminado de colocar la tubería y actualmente se está en proceso de reponer la capa asfáltica.



## ENCUENTRO EN ESPAILLAT

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, se reunió con los directivos del Plan Estratégico de Desarrollo de la Provincia Espaillat (PEDEPE), empresarios y otras fuerzas vivas, a quienes informó de los avances del proyecto de mejoramiento de los servicios de agua potable y saneamiento en los municipios de Moca y Gaspar Hernández.

El funcionario expresó que muy pronto se estará iniciando con la rehabilitación de la planta de tratamiento de agua potable La Dura, debido a que ya se adjudicó la obra que tendrá una inversión de 430 millones de pesos.

Así mismo, aseguró que en el municipio de Gaspar Hernández ya se adquirieron los terrenos para la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales, lo que representa un avance significativo del proyecto.



Arnaud recordó que el proyecto, que será ejecutado en coordinación con la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (Coraamoca), con el financiamiento del Banco Mundial por un monto de US\$43,500,000 impactará al menos 123,000 personas con el suministro de agua potable y unas 90,000 en cuanto al mejoramiento de la recolección y tratamiento de aguas residuales.

«Este tipo de obras reafirma el compromiso del Gobierno del presidente Luis Abinader para mejorar la calidad de vida de la gente, aportando salud y bienestar», señaló.

Entre los componentes del proyecto se encuentra la eficiencia del abastecimiento de agua, infraestructura de alcantarillado y tratamiento de aguas residuales, gestión y monitoreo del proyecto, contingente para respuestas a emergencias y fortalecimiento de la capacidad institucional.

Participaron la gobernadora de la provincia Patricia María Muñoz; los alcaldes de los municipios de Moca y San Victor, Miguel Guarocuya y Pedro Estrella, respectivamente; el director general de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Moca (Coraamoca), Sandy Méndez; la directora del Fondo Marena, Judith Valdez Guzmán; el director del Plan Estratégico de Desarrollo de la Provincia Espaillat (Pedepe), Santiago Álvarez; entre otras autoridades.



## PRODUCTIVO ENCUENTRO CON EJECUTIVA DE BANDEX

En aras de continuar estrechando lazos interinstitucionales que impulsen iniciativas para el desarrollo, Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), recibió la visita de la vicepresidenta ejecutiva de Negocios del Banco de Desarrollo y Exportaciones (Bandex), María Teresa Ferreiro.

Durante el encuentro se reafirmó el compromiso con la eficiencia y la colaboración entre las instituciones.



## SUPERVISIÓN ETAPA III ARROYO GURABO

El director ejecutivo del INAPA , Wellington Arnaud, realizó su reunión semanal con los ingenieros contratistas que están desarrollando los trabajos de la tercera etapa de arroyo Gurabo, la obra más importante en materia social y medioambiental que está ejecutando el gobierno a través del INAPA.

Arnaud supervisa muy de cerca todo lo relacionado con el proceso de ejecución del proyecto que ha mejorado significativamente la vida de miles de familias santiagueras.



## VISTA PÚBLICA EN VERÓN PUNTA CANA

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) realizaron este sábado una vista pública, en Verón Punta Cana, sobre el «Programa de Saneamiento Universal en Ciudades Turísticas y Costeras», que busca el rescate costero de esa zona a fin de contribuir a mejorar la calidad de vida, la salud pública, la sostenibilidad ambiental y la protección del acuífero costero en la zona de Verón Punta Cana.

La actividad se realizó en el local de la Fundación Pro Desarrollo de la Mujer (Funpromujer). Participaron instituciones públicas y privadas, ONG, comerciantes, transportistas, hoteleros y promotores turísticos e inmobiliarios.

Los detalles del programa fueron ofrecidos por una comisión de la Unidad Coordinadora de Programas Especiales del INAPA, representada por el encargado, Erick Puello; los ingenieros José Aybar, Yocasta Rodríguez y José Martínez; las consultoras ambiental y social, Jhoanna Montaño y Tahira Vargas, respectivamente; así como la especialista Esther Reyes.



Además participaron el supervisor regional de la zona Este, Lenin Carpio; la asesora de la Dirección de Recursos Humanos Karin Cividanes; la especialista ambiental Ana Pérez; y Francisca Leyba, especialista de monitoreo y costos.

La actividad terminó con una sección de preguntas y respuestas, durante la cual la comisión correspondiente aclaró todas las dudas en torno al programa y se comprometió a dar seguimiento.



## VISITA DE EQUIPO DE BALONCESTO CAMPEÓN DE LA LND

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recibió al equipo de baloncesto Trenes del Este, campeones de la Liga Nacional de Desarrollo U-22.

Arnaud se mostró entusiasmado con la visita, ya que el INAPA patrocina a este equipo desde hace cinco años.

Los jóvenes baloncestistas le presentaron la copa ganadora al tiempo de agradecerle por el apoyo al deporte y a la juventud dominicana.



# CORTOS PROVINCIALES



## SÁNCHEZ RAMÍREZ

Una brigada realizó una jornada de limpieza de registros del sistema sanitario del municipio de Cotuí.



## VALVERDE

Un equipo de Operaciones del municipio Laguna Salada reparó una avería en una tubería de 2" ubicada en el tramo carretero Guayacanes-Mao.



## SANTIAGO RODRÍGUEZ

Colaboradores realizaron labores de reparación y mantenimiento en los majuelos o pozos de mano (malacates) distribuidos alrededor de la provincia para sustituir y reparar más de veinte equipos a fin de garantizar un servicio más eficiente y continuo de agua.

